

Prix des carburants : l'Automobile Club obtient une enquête européenne

Suite à une demande des Automobiles Clubs, réunis sous l'égide de la FIA, la Commission Européenne vient de lancer une large enquête sur les prix du carburant en Europe.

Les Automobile Clubs, s'étonnant du maintien de prix élevés du carburant partout en Europe malgré la baisse significative du prix du pétrole, avaient saisi la Commission Européenne dès le 23 septembre 2008, afin d'obtenir des éclaircissements sur une situation laissant supposer que les règles du jeu de la concurrence ne sont pas vraiment respectées en matière de fixation des prix du carburant.

Mme Nelly KROES, Commissaire Européen à la Concurrence, a indiqué aux Automobile Clubs qu'une enquête était lancée afin de s'assurer du respect des règles de la concurrence tant en ce qui concerne la fixation des prix du carburant, que sur les mécanismes de formation des prix des produits raffinés.

La Commissaire Européen a indiqué qu'elle était prête « à agir rapidement pour mettre fin à toute attitude anticoncurrentielle sur ce marché et protéger ainsi les consommateurs »

L'Automobile Club, en coordination avec ses homologues en Europe, continuera bien sur ses démarches pour obtenir toutes les réponses aux questions que se posent les automobilistes.

Contact Presse : 06 59 18 77 56 ou presse@automobileclub.org